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Association Flainoise 

CONSEIL DU 3 JANVIER 1999 

1- Sont présents : 
François Garai, Thomas Heppel, Pierre Marié et Michel Thevenot, 

2- Election du Conseil : 
Sont élus : Michel Thevenot: président, Gérard Chervaz: vice-président, Jean-Claude 
Deléglise: trésorier, et François Garaï: secrétaire. 

3- Actions à mener : 
1. Diffuser le compte-rendu de P. llollveck sur la réunion publique du 30-12-98 

en ajoutant l'introduction du Président et les conclusions et en mentionnant les 
points suivants : 
• le traité de paix entre Arâches et la SEPAD, 
• la volonté de la mairie d'Arâches d'user de son droit de préemption pour 

l'acquisition des actifs de l'ancienne SEPAD, 
• la désir de Magland de doter le Syndicat Intercommunal de Flaine (SIF) 

d'une autonomie pour lever les impôts et décider des dépenses (ce qui ne 
nous semble pas souhaitable), 

• le dépôt par la SEPAD du dossier pour la rénovation des installations 
Vernant-Grands Vans, 

2. Essayer de faire entrer l'Association flainoise parmi les délibérants et les 
votants (si possible) au SIF, 

3. Procéder à un sondage pour objectiver l'identité de Flaine et des Flainois. En 
déduire une identité flainoise qui pourrait servir de référence pour le 
développement de la station : type de clientèle, quel développement, quelles 
activités, quelles mesures. 

4- Remarques diverses: 
• Le domaine skiable est aujourd'hui saturé. Certaines stations limitent le 

nombre de skieurs et donc d'abonnements disponibles. Flaine pourrait se doter 
d'un système de réservation avec un numéro vert. La sécurité sur les pistes se 
trouverait mieux assurée. 

• Le domaine de Gers doit être développé (s'appuyer sur Sixl et Samoens). 
• Il faut demander le déclassement de Plate où aucune plante ne pousse et qui 

est un domaine de moutons en été et non une réserve naturelle. Demander ce 
déclassement permet de préserver le domaine de Gers de tout classement. 

• La question relative aux surfeurs est évoquée (question dans le sondage à ce 
sujet) 

• Il est demandé que de telles réunions se déroulent plus régulièrement pendant 
l'année. 

• Il est proposé d'inviter à une de nos réunions Surel, le PDG de Meribel-Alpina, 
pour évoquer le développement du domaine skiable et des remontées. 

Il est proposé de 
• faire parvenir le sondage et ses conclusions aux maires d'Arache et de Magland. 
• de se tenir informé des réunions du SIF et 
• d'essayer d'y être toujours représentés. 
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